
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 14, DE 02 DE FEVEREIRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual a razão da paralização das obras da UPA que foram 
iniciadas em nosso município no ano de 2014? 

 2- Existe data prevista para a retomada da obra? Existe data 
prevista para a conclusão da mesma? 

  
  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 02 de fevereiro de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI 

Vereador 
 
 
 

 


